

# Interprofession suisse du vin

## L'Interprofession suisse du vin (ISV) change de président, renforce ses structures et nomme un nouveau directeur.

● Depuis le 1<sup>er</sup> juillet dernier, l'Interprofession suisse du vin (ISV) est présidée par Philippe Varone, directeur éponyme de l'entreprise d'encavage sise à Sion. Philippe Varone a succédé à Thierry Walz qui est arrivé au terme de son mandat.

Avec la prochaine entrée en vigueur de la modification de la Loi sur l'agriculture, la promotion des vins suisses dans le pays bénéficiera à son tour d'un soutien financier de la Confédération, comme c'est le cas pour les autres produits agricoles. A ce jour, la Confédération ne soutient que la promotion à l'exportation qui est effectuée par la Société des exportateurs de vins suisses (SWEA) sur mandat de l'ISV. A partir de 2004, la promotion globale des vins suisses en Suisse et à l'exportation sera conçue et coordonnée directement par l'ISV. Dans cette perspective, l'Interprofession suisse du vin a repensé ses structures.

L'ISV, la SWEA et les offices régionaux de promotion ont fondé Swiss Wine Communication SA. Sise à Berne, cette nouvelle entité sera mandatée par l'ISV pour réaliser la promotion des vins suisses en Suisse et à l'étranger, pour conduire l'Observatoire du marché suisse du vin et pour assurer le secrétariat administratif de l'ISV et de ses diverses commissions. Ce renforcement des tâches permettra de mettre en place une structure performante et professionnelle propre à l'Interprofession dès le 1<sup>er</sup> janvier 2004. Jusqu'à cette date, la



PHOTOS SP

**PHILIPPE VARONE**, nouveau président de l'ISV.



**JÜRIG BUSSMANN**, nouveau directeur de l'ISV.

promotion à l'exportation reste confiée à la SWEA et le secrétariat administratif de l'interprofession est assuré par la Fédération suisse des vignerons.

Jürg Bussmann a été nommé au poste de directeur de Swiss Wine Communication SA. Agé de 48 ans, originaire et domicilié dans le canton de Lucerne, ingénieur œnologue ETS et chef de vente diplômé, Jürg Bussmann a commencé sa carrière chez divers négociants en vins suisses. Actuellement, il est directeur général d'une entreprise leader au plan mondial dans le domaine des enzymes

pour laquelle il a travaillé en France et en Autriche. Son parcours professionnel lui confère une grande expérience des marchés internationaux et une bonne connaissance technique et commerciale de la filière vitivinicole. Jürg Bussmann prendra ses fonctions le 1<sup>er</sup> janvier 2004. Ainsi, le choix opéré par la profession d'une personnalité extérieure aux organisations actuelles de la branche devrait permettre d'apporter un regard neuf sur les défis de communication et de valorisation de la production indigène.